



LA COMUNICACIÓN AGRESIVA Y SUS CONSECUENCIAS

Maily Lourdes Velásquez Ordóñez

Segundo básico sección B

¿QUÉ ES LA COMUNICACIÓN AGRESIVA?

- Es un estilo de comunicación donde las personas usan un lenguaje verbal y no verbal poco amable, insultan y pisotean a los demás con tal de conseguir su objetivo, e incluso llegan a manipular a su conveniencia. El abuso verbal es un tipo de golpe que no deja rastro físico.

CARACTERÍSTICAS DE LAS PERSONAS AGRESIVAS.

- Violan lo derechos de los demás, solo les importa los suyos.
- Logran cumplir sus metas utilizando a los demás, buscan que los demás hagan las cosas que ellos deben hacer.
- Humillan y desprecian a los demás, no les importa tener que humillar e insultar a personas en público, siempre y cuando les ayude a lograr su objetivo.
- Su reacción es impredecible y explosiva.
- Creen tener el derecho de tomar o cuestionar decisiones de los demás.
- Generalmente son personas con poca empatía.

CONSECUENCIAS DE LA COMUNICACIÓN AGRESIVA.

- Sentimiento de culpa y soledad, de parte de la víctima.
- La víctima reprime sus sentimientos.
- Sentimiento de poder de parte del agresor.
- Sentir rechazo.
- Sentimiento de miedo.
- Los agresores se quedaran solos, ¿quién quiere tener cerca a una persona que solo mira por si misma y lastima a los demás?
- Problemas de salud.



[HTTPS://YOUTU.BE/_X_AFRK9F9W](https://youtu.be/_X_AFRK9F9W)

REFERENCIAS

- <https://conceptodefinicion.de/comunicacion-agresiva/>
- <https://mass-vital.es/comunicacion-agresiva-caracteristicas-efectos/>